

今日は終業式。3年間の1／9以上が終わった計算になります。時間の経つのは早いものです。

4月7日が入学式でした。その時の気持ちを覚えていますか。『初心忘るべからず』といいます。何事においても、始めた頃の気持ちを忘れてはいけない、ということです。人間は慣れてくると「こんなもんでもいいや」とか「めんどくさい」などと思うようになります。テキトーに日々を送っていないか、反省してみてください。

しかし、慣れることは悪いことばかりではありません。流れが予想できるようになり、「いつ、何を、どのようにすればいいか」自分なりに考えて行動することが出来るようになってきます。そうすると、自分の将来への道筋もだんだん考えられるようになってくるし、高校生活をどのように過ごして自分の進路に向けて準備していくか考えられると思います。自分の夢・目標をかなえるために、何をどのように努力していくことが大切なのか、この夏休みがそれを考えるいい機会になってほしいと思います。

1年生 1学期の通知票

でもその前に1学期を振り返りましょう。まず、7/13までの出席状況です。皆勤の人が133名もいました。中学時代と違って、電車・バスを利用して1時間以上かけて通学している生徒も大勢います。天気が悪いときもあるし、風邪をひいてしまう時もあるでしょう。280人のみんなが生活しているのですから当然いろいろなできごともあるでしょう。そのなかで、この数字は素晴らしいと思います。よく頑張りました。2学期以降もこの数字を減らさないようにしてください。出席率は98.4%でした。これはもう少し高くないといけないです。「学校は休まない」ことが基本です。またゴールデンウイー

クが終わってから、遅刻をする人が目に見えて増えました。これは2学期には、何が何でも減らさなければなりません。「時間を守る」ことは社会生活の基本です。保護者の方の協力もお願いして、「休まず、遅れず、怠らず」自分に厳しくやっていこう。

明日から夏休み

長い夏休みが始まりますが、生徒指導部から配られた「夏季休業中の生徒心得」をよく読んで、節度ある夏休みを送って下さい。特に深夜徘徊は夜11時から早朝4時までが補導の対象になります(千葉県条例)。保護者や担任が警察に呼ばれるなどということがないようにして下さい。

2学期の始業式後、全校一齊に頭髪・服装指導を行います。染色・脱色するなど髪をいじったりしてはいけません。

『良薬は口に苦し』といいます。家人や先生のお叱りはきちんと受けとめよ、という戒めです。万が一、事故にあった場合は、大小を問わず、学校に電話して、担任の先生に連絡して下さい。

1学期 うれしかったこと

中間考査の後に行ったポティロンの森。予報では雨降りだったけど、みんなの(先生方も含む)行いがよかったです。おかげで、雨も降らず、どの班もおいしいカレーができたよね。煙で目が真っ赤になりながら班員みんなで協力して作ったカレーの味は格別でした。後片付けが終わって、ポティロンの森の飯盒炊爨のインストラクターの方にお礼を言いに行つたとき、「素直なすばらしい生徒さんたちですね。向陽高校が好きになりました」と言ってくれたことは、何ものにもかえられないうれしさでした。

では、いい夏休みを過ごして、9月1日に素直ないい笑顔で会いましょう。